

POLITIQUE

ESTELLE ONDO DÉNONCE UNE EXCLUSION "ILLÉGALE"

La ministre de l'Economie forestière Estelle Ondo a dénoncé hier comme "illégal" son exclusion de l'Union nationale dont elle était 5e vice-présidente, s'en prenant aux "gourous qui ont décidé de son sort parce qu'ils veulent ériger la pensée unique en mode de gestion".

Page 3

FAIT DIVERS

IL PÉRIT NOYÉ

Le corps d'un adolescent de 14 ans, Moïse Ndong, a été retrouvé, le week-end dernier, au fond de la rivière Pango, à Mouila. La victime, qui souffrait d'épilepsie et devait, par conséquent, se tenir éloignée des cours d'eau, s'y était rendue pour faire de la lessive.

Page 10



Photo : AEE



Photo : D.R

n° 12303 - Jeudi 22 Décembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

POLITIQUE

OPIANGAH CRITIQUE LES MINISTRES AU DOUBLE AGENDA



Photo : Aristide Moussavou

Dans un long entretien à l'Union, le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis), Hervé Patrick Opiangah fustige le comportement de ces « ministres de la République (qui) ont un double agenda rongé de l'intérieur tel un ver

dans le fruit».

Page 2

SOCIÉTÉ

LUTTE ANTISIDA : L'ÉCOLE MONTE AU FRONT



Photo : L'union

A l'initiative du Colusimen, des élèves issus de lycées et collèges de Libreville, Owendo et Akanda suivent cette semaine une formation sur les méthodes de lutte contre le VIH/Sida mais aussi d'autres infections sexuellement transmissibles (IST) en milieu scolaire.

Page 6

SPORTS

CAN-2017 : FRANCEVILLE EST PRÊTE !



Photo : Mikolo

A Franceville, où un bel engouement s'est manifesté autour de la mascotte "Samba", tout semble en place pour accueillir dans des conditions satisfaisantes la Can-2017, à travers les matches du groupe B (Algérie, Sénégal, Tunisie, Zimbabwe) et une demi-finale.

Page 12

POLITIQUE

Taylor Mabika hôte du président

Page 3

SOCIÉTÉ

Des mouchards à la Sogatra ?

Page 8

JUSTICE

Clémence pour des braconniers

Page 10

Table ronde autour de l'Economie numérique

LA CHASSE AU TRÉSOR



Photo : D.R

Politiques, bailleurs de fonds, professionnels et acteurs du secteur réfléchissent depuis hier, dans le cadre d'une table-ronde à l'initiative du ministère de l'Economie numérique, aux stratégies à mettre en œuvre en vue d'optimiser le potentiel de cette sorte de mine d'or qu'est le numérique au Gabon. Et d'en faire un contributeur important au Produit intérieur brut (PIB). Il est vrai, contexte oblige, que la diversification de notre économie "est devenue une urgence".

Page 4

Pour moi quoi...

Depuis le temps du Vieux, tous les Gabonais ne comprennent pas réellement le rôle néfaste que jouent certains collaborateurs dits de confiance du Présida. Ils étaient si influents et intouchables qu'ils se permettaient tout.

Aujourd'hui, c'est un peu ça qu'on regrette avec certains "amis" du Présida qui profitent de leur situation - ceux que les anciens amis fâchés du PDG désignent avec amertume par le qualificatif de profito-situationnistes -, de la confiance que le chef leur fait pour le prendre en otage. Ces "preneurs d'otage" ne reculent devant rien pour opérer. Appelés au gouvernement, certains ne se font pas prier pour amasser des fortunes colossales en détournant, dans le style Al Capone les budgets mis à leur disposition et destinés à la réalisa-

tion de projets sociaux profitables à tous les Gabonais. Pour d'autres, qui sont encore présents dans la cour, pour ne pas dire dans le cercle restreint du pouvoir, ils forment des réseaux mafieux très souvent sur des bases ethno-claniques avec le but de siphonner le peu qu'il y a encore dans la caisse. Ruinant au passage les efforts de "leur" Présida. Ce qui est curieux et révoltant dans le comportement de ces faux amis et "fidèles" serviteurs de... l'Etat, c'est qu'une fois mis à la touche, ils se transforment en féroce critique du système qui les a nourris et engraisés. On a vu cela, hier et aujourd'hui et demain, ils feront de même. C'est pourquoi, comme le suggère HPO, tous ces mecs sales qui ont dépouillé le Gabon et se baladent impunément doivent rendre des comptes quoi...

... Makaya